COMMUNIQUÉ

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Le 10 août 2010

Des parlementaires canadiens assistent au Sommet annuel de la *Pacific NorthWest Economic Region*

Du 16 au 20 juillet 2010, l'honorable sénateur Wilfred Moore, c.r., a dirigé une délégation de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis au Sommet annuel de la *Pacific NorthWest Economic Region* (PNWER). Ce sommet s'intitulait « An Energized Outlook: Leading the Way » et avait lieu à Calgary, en Alberta. Y ont assisté, outre le sénateur Moore, l'honorable sénatrice Raynell Andreychuk, sénatrice, l'honorable Hedy Fry, C.P., députée, et M. LaVar Payne, député.

Le Sommet a porté sur une foule de sujets dont la frontière, l'énergie, les transports, la politique de l'eau et l'environnement. Les délégués du GIP ont manifesté un intérêt particulier pour les sessions sur les sables bitumineux et les mesures prises pour atténuer l'impact de leur production sur l'environnement.

Le sénateur Moore a indiqué que les membres canadiens du Groupe interparlementaire bénéficiaient grandement de ces réunions; ainsi, ils ont appris des Américains à Calgary que le Département de la sécurité intérieure des États-Unis comptait publier la *Northern Border Strategy* cet automne. Ce document fera une mise à jour de la politique des États-Unis concernant la frontière partagée avec le Canada. Le sénateur Moore a ajouté que les délégués espèrent que cette stratégie ne ralentira pas le passage des personnes et des marchandises légitime entre les deux pays.

Les membres du GIP croient que ce genre d'échanges est essentiel pour faciliter la compréhension et ultimement la résolution des enjeux communs aux deux pays de part et d'autre de la frontière. Voilà pourquoi les membres canadiens du Groupe interparlementaire estiment qu'ils devraient continuer leurs participations à ces rencontres.

Veuillez noter que les points de vue exprimés dans le présent communiqué de presse sont propres à la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis et, à ce titre, peuvent ne pas refléter les points de vue des homologues du Congrès des États-Unis.

Le Groupe interparlementaire Canada-États-Unis est une association parlementaire officielle qui vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les

échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les parlementaires canadiens et américains sur des questions d'intérêt commun. On trouvera plus de renseignements sur le Groupe à l'adresse suivante : www.parl.gc.ca/aii/eu.

-30-

Renseignements:

L'honorable Janis G. Johnson, sénatrice, coprésidente, Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-943-1430

M. Gord Brown, député, coprésident, Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-992-8756

M. Chad Mariage, secrétaire exécutif, Groupe interparlementaire Canada-États-Unis - 613-944-4238